

Bulletin municipal



Décembre 2011

ALAIRAC



AEROMODELISME

Créé au début des années 1980 *Les Ailes d'Alairac* est un club d'aéromodélisme pluridisciplinaire.

Animé par une poignée de bénévoles passionnés ce club ne se contente pas seulement d'offrir à sa quarantaine de membres une infrastructure solide et entretenue, disposant d'un encadrement de qualité.

Ouvert et sensibilisé à tout ce que les progrès technologiques apportent au modélisme il évolue en permanence. C'est ainsi que 2011 a vu la création d'une section de vol "indoor" (petits appareils radio-commandés adaptés au vol dans un espace clos) et que 2012 verra la mise sur pied d'un rassemblement de maquettes (modèles réduits reproduisant le plus fidèlement possible des aéronefs existants), le développement d'une activité hydravion et les planeuristes devraient voir leur activité "vol de pente" s'enrichir d'un ou deux sites supplémentaires. Quelques uns ont même commencé à se lancer dans la réalisation de différents types de "multicoptères", nous offrant ainsi le spectacle d'engins futuristes aux qualités de vol particulièrement surprenantes.

Au quotidien les adhérents peuvent pratiquer le vol radio-commandé en avion, hélicoptère et planeur sur un terrain ouvert tous les jours, pourvu d'une piste bitumée de 100 m. de long, labellisée *Piste Départementale de Modélisme*. Deux à trois fois par semaine ils peuvent aussi bénéficier de gymnases pour faire évoluer des modèles légers.

Au delà du plaisir de faire évoluer leurs aéronefs, *Les Ailes d'Alairac* aiment aussi faire découvrir leur passion et c'est ainsi qu'on voit souvent quelques membres présenter leur matériel à diverses expositions, salons et rassemblements locaux.

Attaché à sa commune d'accueil le club organise aussi chaque année la *Coupe Roger Adivèze* à l'occasion de laquelle les participants font montre de leur virtuosité, dans une ambiance des plus festive.

N'hésitez donc pas à venir rencontrer les pratiquants quand ils sont sur la Piste Départementale de Modélisme (P.D.M. - Chemin des Castelles, juste au Sud de l'autoroute) ou en contactant les responsables dont les coordonnées sont disponibles en la Mairie d'Alairac ou par l'intermédiaire du site internet : www.lesaillesdalairac@ataraxie.fr



Les hélicoptères



L'assemblée générale